

NOUVEAU

NEW

NUEVO

CIRCUITS DÉCOUVERTES EN TAXI LAISSEZ-VOUS CONDUIRE...

DISCOVERY TRIPS BY TAXI, LET YOURSELF BE DRIVEN!

CIRCUITOS TURISTICOS EN TAXI : DEJESSE CONDUCIR

VIE CAUSSENARDE
Way of life on the causses

SAVOIR-FAIRE ARTISANAT
Cottage industry

PAYSAGES
Landscape

PATRIMOINE
Patrimony

FLORE ET FAUNE
Flora and fauna

VIADUC

TAXI

06.08.76.66.45

CIRCUITS DÉCOUVERTES EN TAXI DISCOVERY TRIPS BY TAXI

Tous les circuits sont au départ de Millau au lieu de votre choix. La visite incluse à l'arrivée, un tour d'horizon du patrimoine Millavois avec en final la visite d'un atelier de gantier en accès libre.

Any trip starts from Millau, at the place you choose. Once you have had, a look about Millau Patrimony, if you feel like it, it is possible to show you round a glove workshop, freely of course.

1 - Circuit « Sans dessus dessous » durée 45 mn. Le Viaduc comme vous ne l'avez jamais vu.

During about 45 minutes, a trip to show you the Viaduc, as you have never seen it. You will see it above and under.

2 - Circuits des « Cazelles » durée 1 heure. Venez découvrir les flans Sud du Causse du Lévezou, vie pastorale, traversée à pieds du village de Peyre et passage au pieds du Viaduc.

Trips to "Les Cazelles", during one hour. You will discover the South sides of the "Lévezou Causse", pastoral life, walk accross Peyre village (if request), then get close to the viaduc.

3 - Circuit « Lou Pastrou » durée 1 heure. Vivez la plus belle vue du viaduc sur les versants du Causse du Larzac avec arrêts surprises et traversée du viaduc (à votre charge).

Trip "Lou pastrou" time: one hour. The most beautiful view to see the viaduc from the Larzac slopes with surprising stops, then crossing of the viaduc (to your charge).

4 - Circuit « Echappée belle » durée 1 h 15. Gravissez les flancs du Causse Noir pour découvrir la plus belle vue panoramique de Millau (2 arrêts surprises), puis descente vertigineuse dominant les Gorges de la Jonte et du Tarn.

Trip "Pleasant drive" during 1h15 mn, along the hillside, to the top of the Black Causse. Discovery of the most wonderful panoramic view of Millau. (2 surprising stops) Then, return by a road at a dizzy height, to overlook the "Gorges de la Jonte and Tarn".

5 - Circuit « Les Gorges du Tarn » durée 3 h. Venez découvrir les méandres des Gorges du Tarn et ses secrets jusqu'à Sainte-Énimie (arrêts surprises).

Trip "Gorges du Tarn" time: 3 h. Discover the meanders of the Gorges du Tarn and its secrets. Millau - Sainte-Énimie.

Photos souvenirs / Souvenirs pictures

Sans rendez-vous, selon disponibilité

Groupe réservation à l'avance / For groups only on booking

De 30 à 125 euros

TAXI A2

06.08.76.66.45

taxia2@orange.fr

173, impasse Jeanne-Foulquier – 12100 MILLAU

N° SIRET 449 410 943 00012